

les voitures-automobiles sur le Parc Mont-Royal, conformément au rapport du Département en Loi, en date du 9 avril.

12.—(26237) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le renvoi, pour cause, de M. J. A. Brunette, Inspecteur des Robinets.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. J. A. Brunette soit renvoyé du Service.

13.—(26226) Soumise une lettre de la Commission des Utilités Publiques, transmettant un rapport d'inspection des lignes de tramways des rues Saint-Denis et Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer au dossier.

14.—(25738) Soumise une communication de M. P. Cousineau, procureur de la Ville Saint-Laurent, au sujet du déversement des eaux ménagères ou autres dans le canal d'égouts de la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport d'urgence.

15.—Soumise une communication du Secrétaire de la Chambre de Commerce, demandant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer la Chambre de Commerce que le Bureau pourra les recevoir mercredi, le 14 courant, à 10 hrs a.m.

16.—(25690) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant que la Ville n'est pas responsable du paiement de la moitié du coût, pour le bornage des propriétés de la Cité, et de la Commission du Havre, fait par M. J. Rielle.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey,

Vu le rapport de de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, à l'effet que la Cité n'aura rien à payer pour le bornage fait par M. Rielle, indiquant la ligne de séparation entre la propriété de la Cité et la propriété de la Commission du Havre, côté sud du No 408, subd. 1-34, 35, il est

Résolu: Que ledit bornage soit accepté, que la Cité intervienne au procès-verbal de ce bornage et que le procès-verbal et le plan soient signés par le Maire et le Greffier selon l'opinion du Département en Loi.

17.—(26223) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans la rue Carrière, entre les rues Papineau et Parthenais, au coût de \$6,900.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la pose desdits tuyaux, ladite somme de \$6,900 devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

18.—(26236) Soumise une communication de MM. Laurin, Leitch & Cie, au sujet du viaduc de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

19.—Un incident étant survenu, au sujet de la rédaction du procès-verbal de la séance du 27 mars 1915, Son Honneur le Maire donne instructions au Secrétaire de prendre un nouveau livre de procès-verbaux.

20.—Soumis des rapports de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre:

1° à MM. Quintal & Lynch, Ltée, d'occuper le lot No 1635, quartier Sainte-Anne, rues Ottawa et Dalhousie, pour recevoir, emmagasiner et vendre du foin et du grain;

2° à M. H. Poitevin, d'occuper le lot No 2602, quartier St-Gabriel, 355 rue Châteauguay, pour recevoir, emmagasiner et vendre du bois et du charbon;

ing the traffic of automobiles in Mount Royal Park, in accordance with the report of the Law Department, under date of 9th April.

12.—(26237) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. J. A. Brunette, Tap Inspector, be dismissed for cause.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the said Mr. Brunette be dismissed.

13.—(26226) Submitted a letter from the Public Utilities Commission, transmitting a report concerning the tramway lines on St. Denis and St. Lawrence streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be filed of record.

14.—(25738) Submitted a communication from Mr. P. Cousineau, Attorney for the Town of St. Laurent, anent the discharge of house offal and sewage into the sewer of the City of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for an immediate report.

15.—Submitted a communication from the Secretary of the Chambre de Commerce, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the Chambre de Commerce that the Board will be pleased to receive them on Wednesday, the 14th instant, at 10 o'clock a.m.

16.—(25690) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that the City is not liable for the payment of one half of the cost of the survey made by Mr. J. Rielle for the purpose of determining the limits of the properties of the City and the Harbour Board.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That, in view of the report of the Superintending Engineer of the Road Department, that the City will have nothing to pay for the survey made by Mr. Rielle, showing the dividing line between the property of the City and that of the Harbour Board, south side of No. 408, subd. 1-34-35, the said survey be accepted, that the City intervene in the minute of such survey, and that the minute and the plan be signed by the Mayor and the City Clerk, according to the opinion of the Law Department.

17.—(26223) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that water mains be laid in Carrière street, between Papineau and Parthenais streets, at a cost of \$6,900.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, the above sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

18.—(26236) Submitted a communication from Messrs. Laurin, Leitch & Co., anent the Park avenue tunnel.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

19.—An incident having occurred in connection with the drafting of the minutes of the meeting of the 27th March 1915, His Worship the Mayor gave instructions to the Secretary to take a new Minute Book.

20.—Submitted reports from the City Architect, recommending:

1° That Messrs. Quintal & Lynch Ltd., be allowed to occupy lot No. 1635-1636, St. Ann's Ward, Ottawa and Dalhousie streets, for the purpose of receiving, storing and selling hay and grain thereon;

2° That Mr. H. Poitevin be allowed to occupy lot No. 2602, St. Gabriel Ward, 355 Châteauguay street, for the purpose of receiving, storing and selling wood and coal thereon;